
平成２１年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第 1 回会議 会議録 

 

１．開催日時：平成２１年４月１６日（木）１０：００～１１：００ 

 

２．会場  ：総合福祉保健センター ４階 研修室 

 

３．出席者 ：①委員 １２名 

         三浦会長、高桑委員、古瀬委員、山口委員、猪山委員、有山委員、 

渋谷委員、川崎委員、島岡委員、豊田委員、鈴木委員、大久保委員 

 

       ②事務局 ３名 

         稲生クリーン推進課長、石井、大場 

 

４．会議 

  議事録署名人の選出：名簿順により山口委員、古瀬委員を選出 

 

  会長を議長として議事進行 

  ①平成２０年度事業報告について 

   → 事務局より、資料に基づき説明。 

   質疑無く承認 

  ②平成２０年度収支決算報告について 

   → 事務局より、資料に基づき説明。 

   委員 ：16,000 円の補正流用の理由は？ 

   事務局：石油高騰によるゴミ袋の値段が上がったため、購入費に充てたもの。 

   他に質疑なく承認 

  ③平成２１年度事業計画について 

   → 事務局より、資料に基づき説明。 

   委員 ：昨年１１月の会議で決まった分煙はどうなったか？ 

       学校運営費が削減され０円となり、ＰＴＡから支援を受けているが、キャ 

ンペーンでティッシュを配布する費用を学校への支援及び奨励としてはい 

かがか？ 

   事務局：分煙については、庁内で意見が分れておりまして調整に苦慮しているとこ 

ろであります。 

また、学校への支援ということですが、環境美化という見地から現在では 

有価物回収運動の奨励金をＰＴＡに支給しているところでございます。 

   委員 ：調整中ということですが、何かアクションを起こし、テスト的に灰皿を設 

置してデータを取るとかしなければ、先に進まないのでは。 

また、将来の環境問題を考えると、子ども達の活動を奨励し、子どもから 

環境への意識を植え付けることが、親の意識を変える近道だと考えますが。 

   委員 ：キャンペーンの１週間ぐらい灰皿を設置してみるとか、アクションを起こ 



したいですね。 

   委員 ：事務局には、印西の灰皿のない喫煙所の写真を渡してありますが、灰皿を 

設置しなくても喫煙場所を設置するという方法もありますよね。 

   事務局：次回の会議に提案できるよう、庁内調整を図っていきたいと思います。 

   委員 ：先の会議で、推進地区にしようと決まったと理解しておりますが、どうな 

のか？ 

   事務局：理解が異なると思いますが、推進地区の認定については、市長が指定する 

ことになっております。 

  ④平成２１年度収支予算について 

   → 事務局より、資料に基づき説明。 

   委員 ：事業計画が、次回に持越しなので、予算の承認もできないのでは？ 

   事務局：５月３１日が環境美化運動ですので、本日予算の承認をいただき、事業の 

変更に伴う予算については、流用という形で行ないたいと考えております。 

   他に質疑なく承認 

 

～その他特になく閉会～ 

 

 

会議録署名人の署名 

 

 以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２１年 ４月２１日 

氏名 山口 純子      

 

氏名 古瀬 洋司      

 


